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令和２年度富士見町教育委員会９月定例会 議事録 

 

日 時  令和２年９月９日（水） 午前９時３０分～午前１１時１５分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 小林俊一 鈴木清 伊藤成八  

子ども課長（小林裕樹） 生涯学習課長（小池美咲） 

総務学校教育係長（五味知樹） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和２年９月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

①指定校変更・区域外就学について 

→ 全員一致で可決。 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①9月町定例議会一般質問について 

・デュアルスクールについて 

→ 区域外就学制度を活用することにより、都市部に住民票を置いたまま地方部に学籍

を移動させることができる制度。２つの学校に籍を置く子どもに立脚してみれば、多様

な経験の場には繋がるが、移動のたびに教科書が変わり、学習の進捗状況も変わること

になる。 

子どもを受け入れる学校に立脚してみれば、都市部の学校との連携、進度の調整や情報

交換、評価等が煩雑になるなど、現場の負担増にも繋がるため、慎重に見極める必要が

ある。 

 

②新型コロナウイルス感染症関連（小中学校の今後の行事等）について 

・運動会、音楽会、修学旅行、長野旅行、諏訪めぐり等、各学校の対応 

・富士見中白鈴祭は行うが、例年のように教室での展示は行わない。コミプラロビー、 

 ゆめひろば、役場ロビーに学年ごと作品を展示する。体育館での保護者の参観も例年 

 のようにはできない。（リハーサルなどを参観の予定。） 

  

・６号補正（９月議会）で、修学旅行のキャンセル料とコロナ対策でバスを増便する経

費を町で負担する。 
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③その他 

・ＧＩＧＡスクールによる端末の納期は１０月末までとなっている。校内の Wi-fiも 

 １０月中に整備するので、近々環境は整う。 

 学校でも ZOOMを使った会議等で実際に活用したり、様々な場面で工夫して試行した 

 りしている。例えば友好都市のＮＺとのオンラインでのやり取りなどでも活用できる。 

 慌てず、慣れながらじっくりと活用をしていく。有効活用していきたい。 

 

 

（２）子ども課より〈小林子ども課長〉 

①教育委員の任命議案について 

・吉川満美委員の再任（２期目）について 

 唯一の女性委員、保護者枠、富士見地区。議会の同意を求める。 

 

②園長会報告 

・9/12（土）運動会について → 保護者は１家庭２名まで。祖父母など参観できない

ので、ビデオ撮影を業者へ委託する。パスワードをかけて、インターネット配信をす

る。ＤＶＤで配布する等検討。 

 今年度は未満児の参加はなし。（新型コロナ感染対策として規模を縮小し、短時間で

行うため。） 

 

・入園説明会について（9/29） 

 今年は密を避けるため、町民センター体育館にて行う。 

 

③コミュニティスクール進捗状況報告 

・夏休みの学習支援について（富士見中、富士見小）→ 集中して学習していた。 

 中学校は途中まで学習会に参加して、その後部活動へ参加する生徒もいた。 

参加状況、参加児童生徒及び保護者の感想。 

 

④その他 

【発注している工事、事業等について】 

・コロナ対策による教室の網戸設置工事（小中学校）→ 夏休み中に工事完了。 

 必要に応じて学校では扇風機やサーキュレーターを新たに購入したり設置をして、夏

休み明けの授業への対応をしていく。 

・各小学校危険木の伐採作業は８月末に完了。 

・富士見小学校の教室の電気はＬＥＤだが、廊下、踊り場は古い蛍光灯のため、それら

をＬＥＤに換える工事を発注して今週中に完了する予定。 

・富士見小学校のカーペットになっている教室を全てフローリングに換える工事を８月

末に発注。年内中に工事完了する。 

【その他】 

・ＬＤ等通級指導教室（サテライト教室）について 

・市町村教委連（８月）について 
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（３）生涯学習課より〈小池生涯学習課長〉 

①諸事業について 

【工事関係】 

・町民センターのエアコン設置 

・コミプラのトイレ洋式化（今後発注していく。） 

【６号補正（９月議会）】 

・ゆとりろ奥の松林、弓道場周囲及び富士見保育園周囲にある倒木の恐れや電線に枝が 

 かかっている等の支障木の伐採及び枝払。 

・神代区の森山汀川歌碑公園内の石積みが長雨の影響で 7/25 に土砂崩落したため、積

み直しの復旧工事を行う。 → これから進めていく。 

【行事関係】 

・今年度の町総合文化祭は中止だが、リレー展示・発表を希望される方を現在募集中。 

（場所はコミプラロビー及びゆめひろば富士見） 

・今年度の町民スポーツ祭、名勝探訪駅伝は残念ながら中止を決定。 

・エースドッジも今年度は中止連絡あり。 

・今年度の成人式（R3.1.12 開催予定）について → 今年度はコロナ対策もあり、ど

のような形で行うことができるか、「成人式 意向調査」を行う。 

 会場はコミプラではなく、今回は町民センター体育館を予定している。（今年度、成

人式対象者は１３７名。） 

②その他 

・各講座（ちぎり絵、ピアノ、ピラティス等） 

・マレットゴルフ大会の開催 

・南諏展（児童生徒の作品展示）について、 

 

（４）教育委員の活動報告（小林委員） 

・市町村教育委員会研修総会について 

今年 10/23 の研修総会は中止となったが、来年 10/8 に同じく千曲市での開催を計画し

ているとのこと。（R4は佐久市、R5は松本市の予定） 

 

［３］検討事項 

 ①NZ中学生海外派遣事業の実施について(生涯学習課) 

・本日午後に選考委員会が行われるので、教育委員の意見を伺いたい。 

【今年度の派遣を実施する条件】 

 ワクチン接種が可能となり、新型コロナウイルス感染症が日本国内、ＮＺ、海外で収

束していること。（日本とＮＺの旅行者出入国規制が解除されていること） 

→海外の不特定多数の人が利用する空港や飛行機内での感染が心配されるため、今年度

の実施は厳しいと思うが、例年事前に行っているＮＺの文化等について学ぶことや勉

強会についてはせっかくの機会だと思うので、ぜひやれると良い。 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)９月～１０月行事予定  
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＊次回臨時教育委員会 １０月１日（木）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午前１１時１５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


